

EduMéx

Por: Sofia Salgado

Imagina un lugar donde la oportunidad no es un privilegio, sino un derecho. Donde las puertas de la educación se abren para todos, sin importar su situación económica. Esto es lo que una escuela pública enfocada en enseñar oficios a personas de escasos ingresos puede lograr.

Basándonos en datos del Congreso de la Ciudad de México, 211 mil 339 personas se encuentran desempleadas actualmente en Ciudad de México, muchas de ellas fueron a raíz de la pandemia, pero muchas otras son por la falta de oportunidades que tienen ya sea por el entorno en el que crecieron, el nivel escolar de sus papás, sus ingresos familiares, etc.

Considerando lo anterior, propongo que se debiese crear una institución pública en la que se ofrezca estudios de oficios para que así las personas de escasos ingresos puedan tener acceso a educación de calidad que les brinde nuevas oportunidades de salir adelante.

Para llevar a cabo esta iniciativa se necesitaría apoyo del gobierno o de alguna institución que financie/done el terreno y/o la construcción de la institución y de igual forma, que se apoye con las personas capacitadas para enseñar oficios (podrían ser voluntarios), finalmente se necesitarían donaciones periódicas para subsistir con los gastos mensuales.

Si esta iniciativa se lleva a cabo estaría impactando directamente a cientos de personas en Ciudad de México de forma que podrían autoemplearse para mejorar su calidad de vida mientras que de no hacerse esta o alguna otra iniciativa para combatir la pobreza, la población sin ingresos incrementaría provocando que la situación incremente.

En resumen, una escuela pública que enseña oficios a personas de escasos ingresos no solo proporciona habilidades prácticas, sino que también ofrece una salida digna de la pobreza. Es una inversión en el futuro, en la igualdad de oportunidades y en la construcción de una sociedad más justa y próspera para todos.

Referencia: *Se perdieron 218 mil empleos formales a consecuencia de la pandemia, reconoce Soledad Aragón, secretaria del Trabajo y Fomento al Empleo de la CDMX.* Se perdieron 218 mil empleos formales a consecuencia de la pandemia, Reconoce Soledad Aragón, secretaria del trabajo y fomento al empleo de la CDMX. (2023). <https://www.congresocdmx.gob.mx/comsoc-perdieron-218-mil-empleos-formales-consecuencia-pandemia-reconoce-soledad-aragon-secretaria-trabajo-y-fomento-al-empleo-cdmx-1797-1.html#:~:text=Informó%20que%20en%20la%20Ciudad,perdido%20218%20mil%20431%20empleos>